

Deux lycéens à Paris pour défendre leur film

Deux lycéens de Sainte-Marie seront à Paris, aujourd'hui, pour assister au palmarès du prix Philoxenia, concours de court-métrage sur l'hospitalité organisé par le producteur du *Jour du Seigneur*.

Ce vendredi, avec leurs familles respectives, ils seront à Paris, au cinéma indépendant d'art et d'essai Les 7 Parnassiens, boulevard du Montparnasse. Léo Milville et Johan Henneton, tous les deux 17 ans, tous les deux en première au lycée privé Sainte-Marie, à Cholet, s'y rendront en tant que finalistes de la deuxième édition du prix Philoxenia, un concours de court-métrage de l'hospitalité, ouvert aux 14-24 ans. Ce prix a été créé par le Comité français de radiotélévision, qui produit, depuis 1948, l'émission religieuse *Le Jour du Seigneur*.

Le concours, Léo et Johan n'en avaient pas connaissance, à la rentrée de septembre. « C'est le lycée qui avait envoyé un mail pour partager l'existence de ce concours. » C'était en novembre et les deux amis sont tout de suite intéressés. « On est allés à une réunion au CDI (Centre de documentation et d'information), où on nous a expliqué comment ça allait se passer, mais, après, c'était en dehors du lycée, explique le premier. On pouvait demander des conseils aux professeurs, mais c'était une sorte d'activité extra-scolaire »

Avec un Sony DSC-X300

Les lycéens se lancent par goût du cinéma, de fantasy, de science-fiction, pour Léo, fan de Christopher Nolan et du *Seigneur des Anneaux*. « Et on voulait un peu se tester, ajoute-t-il. Au début, Johan n'était pas très emballé par le thème de l'hospitalité, mais ensuite on s'est dit qu'on pouvait avoir plein de possibilités et que ça pourrait être un bon exercice. » L'enthousiasme de l'un emporte l'adhésion de l'autre. Avec l'appareil photo Sony DSC-X300 du lycée, reste à trouver une idée pour un film de



Léo Milville (à gauche), réalisateur du court-métrage, s'est engagé dans ce projet avec Johan Henneton (à droite), qui joue un alien dans le film.

cinq minutes maximum. Les apprentis cinéastes — Léo derrière la « caméra » — pensent classique, tout d'abord. « On a pensé à un étranger qui vient en France, qui se fait un peu maltraiter. Assez peu intéressant, en fait, parce que sans doute déjà fait. C'est Johan qui a pensé que, l'étranger, ce n'était pas forcément quelqu'un qui venait d'un autre pays, mais qu'on pouvait partir dans quelque chose de plus fantastique et il a eu l'idée d'un alien qui viendrait sur Terre. Les humains en auraient peur, mais finalement quelqu'un lui tendrait la main. »

Avec Johan en alien et un autre ami de Sainte-Marie, James Sauzereau, en philanthrope, le film de 4 minutes et 57 secondes est réalisé début janvier, pendant les vacances. « On a pris deux gros jours de tournage. Comme il y a beaucoup de scènes de nuit, on a tourné plutôt entre 17 h et 20 h. On a aussi tourné quelques scènes en journée, en mode nuit américaine, avec des filtres. » Une demi-journée supplémentaire sera nécessaire, « parce qu'il y a des choses qui n'allaient vraiment pas », reconnaît Léo Milville. Le court-métrage, tourné par de

Moine, rue de Livet et sur un parking proche, est envoyé à l'organisation du prix en février. Quelque 200 films lui parviennent, de collèges, lycées et établissements du supérieur. Vingt-cinq sont finalistes dont douze issus de lycéens. Avec un prix du jury et un prix du public par catégorie d'établissement, six seront récompensés. « Je ne m'attends pas du tout à gagner, tempère Léo, c'était vraiment juste pour m'exercer. Il y a toujours un peu d'espoir, mais autant se dire qu'on va perdre, pour pas être déçu. »

Vincent DANET.

Repéré pour vous

Dixneuf investit cinq millions d'euros dans l'Ain

Dixneuf, fabricant de pièces et d'accessoires pour poêles et cheminées basé à La Romagne, près de Cholet, a inauguré mardi son nouveau site de Saint-Vulbas, dans l'Ain. Pour un investissement de cinq millions d'euros, l'entreprise s'y étend sur 5 000 m², dont 3 000 m² dédiés à la logistique dont la plateforme est opérationnelle depuis mi-janvier.

Deux mille mètres carrés seront dévolus à la fabrication de tubages et conduits flexibles. Cette activité doit démarrer dans le courant de l'année. Objectif du site : se rapprocher des clients et s'ouvrir de nouveaux marchés.

Le mois prochain, sur le même site, ouvrira le second Campus Dixneuf de l'entreprise, un centre de formation de 500 m² ouvert aux professionnels du chauffage bois. Cet espace est conçu pour accompagner les instal-



Le nouveau site Dixneuf de Saint-Vulbas, dans l'Ain, avec, au premier plan à gauche, le Campus Dixneuf, centre de formation.

PHOTO : DIXNEUF

lateurs dans leur montée en compétences.

Dixneuf, entreprise familiale, est implanté sur 33 000 m² dans le Choletais. Avec un effectif de 245 personnes, elle affiche un chiffre d'affaires 2024 de 65,8 millions d'euros.

La bonne nouvelle

Cholet Basket : les billets vendus en moins d'une minute

Hier, les 1 900 billets pour la demi-finale retour de Fiba Europe Cup, qui opposera Cholet Basket à Salonique mercredi 2 avril, se sont vendus comme des petits pains. Tout est parti en moins d'une minute. Bouillants, les Choletais sont à fond derrière leur équipe qui réalise une excellente saison. Mercredi, à Salonique, ils ont battu les Grecs sur le fil (88-89).

Aucune place supplémentaire ne sera remise en vente pour assister à la demi-finale. Car le reste des gradins est réservé aux 2 100 abonnés (un chiffre record) et aux 600 VIP du club.

« C'est un engouement qu'on con-

naît depuis quelques mois, commente le chargé de la communication du club, Arnaud Chauviré. Tous les matchs se déroulent à guichets fermés depuis quelques mois, que ce soit en championnat ou en coupe d'Europe. Cholet Basket, c'est le lieu où il faut être en ce moment. »

Pour ceux qui souhaiteraient tenter de nouveau leur chance de voir l'équipe, la prochaine ouverture de billetterie se fera mardi 1^{er} avril, à 15 h, pour le match de championnat Cholet Basket-Nanterre, prévu le 12 avril. « Là aussi, il faudra se connecter tôt sur le site, car les places partiront vite », confie Arnaud Chauviré.

Ça s'est passé le...

28 mars 2009, Boney M faisait danser Cholet

Un vent de disco flottait à Cholet, il y a seize ans jour pour jour. Perruque argentée, pattes d'éph'et pailletées. Le 28 mars 2009, la discothèque le Paradis (anciennement située avenue des Trois-Provinces) s'offrait Boney M, le groupe de *Daddy cool* et *Rasputin*. Une machine à tubes, disque d'or à 42 reprises et vendeur de 150 millions de disques, qui a fait – et fait toujours – danser le monde entier.

« Je les ai mixés quand j'avais 22 ans, racontait à *Ouest-France*, le patron du Paradis, José Ribeiro. Alors, ça me fait bizarre de les voir ici. »

La soirée a suscité un engouement énorme. Une parenthèse enchantée, car la boîte de nuit ouverte en 2007 fut liquidée en mai 2010.



Il y a seize ans, le groupe disco Boney M enflammait le dancefloor choletais.

PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

Urgences et santé

Police secours : 17 (portable 112)
Pompiers : 18 (portable 112)
Samu : urgence vitale appeler le 15 (portable 112)
Pharmacie de garde : appeler le 32 37
Centre hospitalier : urgences : 02 41 49 65 24 ; centre antipoison : 02 41 48 21 21.

Permanence de médecine de garde : composer le 32 37 (0,34 € la minute à partir d'un poste fixe). Ou composer le numéro du commissariat, tél. 02 41 64 82 00.
Dépannage : Enedis : 09 726 750 49 ; GrDF : 0 800 473 333.

Carnet

Naissances
Maine-et-Loire. June Durand, 17, avenue de la Madeleine, La Tessoualle.

Loire-Atlantique. Marty Parnel, 66, la Nouillère, Vallet ; Albin Nadjji, 3, la Basse-Chaise, Aigrefeuille-sur-Mai-

ne.
Vendée. Lisa Guinaudeau, 1, la Fromentinière, La Verrie (Chanverrie).

Décès
Vendée. Denise Caillaud veuve Boudaud, 84 ans, Les Epesses.

À l'agenda de Cholet et sa région

Annoncez sur infocale.fr

Cholet

Alcooliques anonymes, groupe Sérénité

L'association accompagne les personnes ayant un problème avec leur consommation d'alcool. Invitation à venir en parler sans jugement ni tabou, autour d'un café.
Samedi 29 mars, 10 h 30 à 12 h, centre social du Verger, rue du Bois-Régner. Contact : 06 81 34 54 27, aa.serenitecholet49@gmail.com

La Tessoualle

Union sportive Puy-Maz-Tess
17^e journée de championnat. Dimanche : à Mazières, la première reçoit Pontchâteau, à 15 h ; à 12 h 30, les seniors 3 accueillent Beaucoz ; la réserve se déplace à Sainte-Gemmes-d'Andigné, à 15 h ; l'équipe 4 joue à la JF Cholet, à 12 h 30 ; et les seniors 5 vont au Longeron-Torfo, à 12 h 30. Samedi : au Puy, les U19 A accueillent Pomjeannais, à 15 h ; les U19 B vont à Beaupréau, à 15 h ; les U17 A vont à Saint-Georges-Trémentines, à 15 h ; les U17 B jouent à Mazières contre Beaupréau ; les U15 A vont à Saint-Hilaire-Vihiers, à 15 h ; et les U15 B accueillent Maulévrier, à 10 h 30, au Puy. Dimanche 30 mars, stade municipal

Abbé-Moreau, rue du Stade. Contact : uspumate.fr

Le May-sur-Èvre

Dori, cirque des Petites natures



Dori nous invite à sa fête d'anniversaire. Durant les préparatifs, elle se remémore ses âges passés et nous confie son parcours combatif sur les chemins de résilience. À partir de 5 ans.
Vendredi 28 mars, 20 h 30 à 22 h, espace culturel Léopold-Sédar-Senghor, 4, rue des Tilleuls. Tarifs : 12 €, réduit 7 €. Contact : 02 44 09 81 46, culture@lemaysurevre.com, www.espacesenghor.fr

Affaires à faire

Nouveautés

76^e Salon des Vins et Terroirs // THOUARS //

108 viticulteurs Ateliers de dégustation

28/29/30 Mars Gastronomie / 2200 m² couverts / entrée : 5€ / pass : 9€ vend., sam. et dim. / verre offert / restauration sur place

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. A CONSOMMER AVEC MODÉRATION

Publicité
Une nouvelle cuisine Les Menus Services à ANGERS !

Les Menus Services ont implanté une nouvelle cuisine à Angers, située au marché d'intérêt national (MIN). Cela permet à la cuisine de s'approvisionner en produits frais auprès des professionnels de l'alimentation et des métiers de bouche. Spécialiste du portage de repas à domicile, Les Menus Services proposent des plats de qualité. C'est le même livreur qui apporte les plats, jusqu'à trois fois par semaine. Une stabilité importante pour les bénéficiaires, qui reçoivent parfois de cette manière leur seule visite de la journée. Ce service de proximité se veut souple, sans engagement et adapté à toutes les situations : retour à domicile, sortie d'hospitalisation, besoin temporaire, maintien à domicile... Repas complet à partir de 8,29 euros.

5 agences de proximités - Angers - Beaucoz - Cholet - Saumur - Segré
02 41 54 15 58 - angers-loire@les-menus-services.com
les-menus-services.com

monopanel BUILDING ENVELOPE

PRIX DIRECT USINE **MAGASIN D'USINE**
Ouvert aux particuliers et aux professionnels

GRAND CHOIX DE PRODUITS DISPONIBLES

Panneaux Sandwichs
Tôles de couverture & Bardage
Accessoires pliés sur mesure • Visserie

- 1^{er} Choix
- Excédentaires
- Déclassés
- Tôles ondulées Galva
- Translucides de toit

Du lundi au jeudi de 8h à 17h30 • Le vendredi de 8h à 13h
10 Boulevard Georges Pompidou, technypole - CERIZAY
06 58 18 15 33 • magasin.cerizay@monopanel.com
Magasin d'usine Monopanel 79-Cerizay